

2023

# SCHWEDEN



VON

**JULE WILLMS**

---

14.05-10.06.2023



Wir, sieben Mädchen aus unserer Schule, trafen uns, nach getrennter Anfahrt, am Bahnhof in Lund, um gemeinsam nach Borgeby zu fahren. Dort angekommen, bezogen wir unsere Unterkünfte in zwei Doppelhaushälften, die wir mit anderen Deutschen, Italienern und Spaniern teilten. Am ersten Tag hatten wir ein Treffen mit der Austauschorganisation, bei dem wir wichtige Informationen erhielten. Anschließend wurden wir durch Lund geführt und konnten uns einen ersten Eindruck von der Stadt verschaffen.

Am Dienstag war es dann soweit - ich lernte meinen Praktikumsbetrieb für die nächsten vier Wochen kennen. Ich wurde zusammen mit einer anderen deutschen Schülerin einem Volleyballverein zugeteilt. Unsere Aufgabe bestand darin, eine kleine Sporthalle umzubauen und für ein Match zwischen Schweden und Bosnien vorzubereiten. Es war eine spannende Herausforderung und wir waren gespannt auf die kommenden Tage.

In den folgenden Tagen arbeiteten wir intensiv an der Vorbereitung des Volleyballspiels. Wir bauten den Hallenboden und die Banden auf, richteten Umkleideräume ein und sorgten für eine angenehme Atmosphäre in der Halle. Es war eine tolle Erfahrung, mit den schwedischen und bosnischen Spielern zusammenzuarbeiten und voneinander zu lernen.



Neben der Arbeit hatten wir auch Zeit, die Stadt Lund weiter zu erkunden und die schwedische Kultur kennenzulernen. Wir besuchten botanische Gärten, probierten schwedische Spezialitäten und genossen die schöne Natur rund um Lund. In unserer zweiten Woche unseres Aufenthalts in Borgeby zogen wir in das Schloss um, wo wir die nächsten Wochen verbringen würden.

Abends und am Wochenende unternahmen wir gemeinsam viele Aktivitäten. Ein Highlight war unser Wochenendtrip nach Stockholm. Die Hauptstadt Schwedens beeindruckte uns mit ihrer beeindruckenden Architektur und ihrem pulsierenden Stadtleben. Wir besuchten berühmte Sehenswürdigkeiten wie das Königliche Schloss und sahen einen Wächterwechsel auf dem Platz mit Gesängen der Wächter.



Aber auch in der näheren Umgebung von Lund gab es viel zu entdecken. Wir besuchten kleine Städte in der Umgebung und erkundeten ihre charmanten Straßen und Plätze. Ein besonderes Erlebnis war der Besuch des Meeres. Wir fuhren an die Küste und genossen die frische Meeresluft. Einige von uns wagten sich sogar aufs Wasser und mieteten Tretboote, um die Küste vom Meer aus zu erkunden. Eine Kanaltour war ebenfalls ein Highlight. Wir fuhren mit einem Boot durch die malerischen Kanäle und genossen die idyllische Landschaft.

Ein absolutes Highlight war das Fußballspiel, das wir uns in Malmö anschauten. Wir hatten das Glück, Sitzplätze in der ersten Reihe zu bekommen und konnten das Spiel hautnah miterleben. Die Atmosphäre im Stadion war unglaublich und wir feuerten die Mannschaften mit Begeisterung an.

Unser Austausch in Schweden war eine unvergessliche Erfahrung. Wir haben nicht nur viel über die schwedische Kultur und Sprache gelernt, sondern auch neue Freundschaften geschlossen und unvergessliche Momente erlebt. Wir sind dankbar für diese wertvolle Erfahrung und werden die Zeit in Schweden immer in Erinnerung behalten.